

Une trentaine de syndicats étrangers invités au 23e congrès de la CTC



La Havane, 18 avril, (RHC).- Des dirigeants d'une trentaine d'organisations syndicales du monde ont confirmé leur participation en tant qu'invités au 23e congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, ce samedi à La Havane.

Ismael Drullet, membre du conseil exécutif de la CTC, a cité entre autres le Président de la Fédération Syndicale Mondiale, Mzwandile Makwayiba et la présidente du Congrès des Syndicats de l'Afrique du Sud, Zingiswa Losi.



Radio Habana Cuba